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Malas noticias: sería inminente la caída de 
tercera licitación para reponer la comisaría 

osgestionespara — pacióndelacomunidad.Porlo — y los carabineros también”, — existeunaclara posibilidad de 

  

  

Alcalde Luis Mella sostuvo reunión conla — lladodiferent 
a ; d a que por fin éstese materialice..— mismo, vamos a apoyar todo — señaló la oficial, quela nueva licitación termine 
jefa regional de Carabineros para gestionar — “Es un paso muy importante lo que esté a nuestro alcance — Considerando que el pro-  sinresultados positivos, Como 
soluciones en materia de seguridad en la seguridad de Quillota”, para que la construcción del | yectoestáen su tercer proceso — serecordará, este proceso con- 

destacó Luis Mella. cuartel se materialice lo más — de licitación, el alcalde Luis cluyó.el 13 dejunio de 2024. Y 
En diciembre de 2020, los — por medio, las obras aún no “Y también apunta hacia — pronto posible”, detalló eljefe— Mella informó que “estamos — si bien hay dos oferentes que 

funcionarios de Carabineros — han sido adjudicadas. Y para la dignidad que Carabineros — comunal. enla apertura de propuestasy — siguen en carrera, las ofertas 
fueron trasladados desde el peor,lapropiedad abandonada — de Quillota merece al hacer “QUILLOTA Y verificación, para versialguna — superanel presupuesto de7.653 
antiguo cuartel de la Cuarta dondeantesestabalacomisaría Su trabajo -agregó- Así que CARABINEROS delas empresas quese ha pre-. millonesde pesos propuesto en 
Comisaría de Quillota -ubica= — debióscrtapiada, ya que había — Vamos a estar muy atentos a LO MERECEN” sentado es elegible. Nosotros — las bases, 
do en calle Chacabuco- hasta — sido tomada por personas en — lo que acontezca al respecto. Enelmarcodeesapreocu- vamos a estar muy atentos, y Anteestecomplejopanora- 
Suubicaciónprovisoriacncalle — situación de calle e incluso — Y vamosaconocernoticias, yo — pación e interés, el alcalde de — asíloacordamos, paraconver- — ma, el alcalde Luis Mella tam- 
Esmeralda, donde antes había se convirtió en escenario de — creo queenlos próximos días,  Quillotasoreunióconlageno-  sarconla gentedela Dirección — biénse reunió con el delegado 
funcionado una vidriería. En hechos delictuales. Todo lo — felacionadas con esta preocu- ral Patricia Vásquez, jefa dela de Arquitectura, queeslaque presidencial regional, Yanino 
ese tiempo estaba muy avan-  anteriormotivó el reclamo de V Zona de Carabineros, para está licitando. Y también lo Riquelme, quien además fue 
zada la licitación para la mi- la ciudadanía. Proyecto de ——> analizar la demorada reposi- haremos con las autoridades — anteriormenteseremi de Obras 
lonaria reposición del desta Debido a lo anterior, una construcción cióndelcuartel policial. “Estoy — de Gobierno, porque crco que — Públicas. Ena oportunidad le     

    

      

    

   

camento policial, proceso que — delas prioridades del alcalde muy contenta. El alcalde se ha todostenemos que hacercausa — solicitósusbuenosoficios para 
estaba a cargo de la Dirección — -ensuretornoalcargo-hasido | ElProyectocontempla2.505 | acercado con una muy buena — común para que la construc- agilizar este proceso, ya que 
de Arquitectura del Ministerio — darle un rcimpulso ala gestión — | Metros cuadrados de cons- | disponibilidad en materia de  ciónse inicielo antes posible”. tiene cuatro meses de espera. 
de Obras Públicas. municipal en materia desegu- Pr ds cba pr seguridad, La nueva comisaría DIFÍCIL PANORAMA *Vamosaaveriguarenquéestá 

En esa época, el alcalde — ridad pública. Bajoestalógica, | tiguo: ademaede395 metros | *SUNProyectoqueestáandan- Lamentablemente, todo  lalicitación. Hatenidoalgunos 
Luis Mella estaba finalizan- el fallido proyecto de repost- 
do su anterior mandato. Y — ción de la Cuarta Comisaría 
hoy, cuatro años después -y — cobra especial interés, por lo 
luego de tres licitaciones de — queeljefe comunal ha desarro- 

rado de dross vordas, | dohacemuchotiempo,muchos — parece indicar que el espera- . inconvenientes en las etapas 
todo onelterenoorigmaras | años Esperemosquetengaluz — doproyectodeberáseguirpos-.— anteriores, asíque vamosa ver 
nile Chacabuco. pronto, porque Quillota se — tergándose. Yno por voluntad quépasos podemos dar”, cerró 

merece un cuartel apropiado delasautoridades, sino porque — la autoridad regional. 
  

Comunidades originarias encuentran 
puente entre su salud y espiritualidad 

  

  

  

Esto gracias a la atención y acompañamiento —— Entre sus funciones 
: ja espiritual con pertinencia in- — destacan orientar y apoyar 
integración de dígena. Esta normativa, junto a familias indígenas que 
an Acliadar con la Ley Indígena 19253 y el. necesitenatenciónambula- 
a Convenio 169 de la OIT -que - toria hospitalización ase- 
intercultural que promueven el respeto a la in- — soraralosequipos médicos 
se desempeñará tegridad cultural y la partici- — enelenfoqueintercultural 

, pación indígena, sustenta la y fortalecer la medicina 
en el Hospital incorporación de este enlace — tradicional como comple- 
Biprovincial entre los equipos de salud y — mento a los tratamientos 

los usuarios con pertenencia clínicos. 
El Hospital Biprovincial indígena. Milton — Marillanca 

ha dado un importante FACILITADOR Reyes, facilitador intercul- 
paso en materia de inter- EN ACCIÓN tural del hospital, explicó 
culturalidad en salud, in-— Desdediciembre,el Facili-— que “mi trabajo es ser un 

Hleuartel de calle + a corporando a su equipo al — tador Intercultural hainiciado — puente entre la salud occi- 
Chacabucosigue E primer facilitador intercul- — Untrabajoterritorialconlasco- — dental y la salud con perti- 

É, abandonado y ta- a s tural enfocado en pueblos — munidadesmapuche, diaguita. nencia indígena. Ya hemos 
piadoparaexitar z originarios. Este avance — Y aymara enlas provincias de — conversado con comunida- 
a responde a las directrices — Quillota y Petorca. Su objetivo — des diaguita, aymara, ma- 
pa de Ministerio de Salud — csincorporarlas perspectivas - puche y coya. Es esencial 

para implementar modelos — de estos pueblos en las aten- promover un modelo que 
inclusivos con enfoque in- — ciones de salud y fomentarun — beneficienuestra espiritua- 
tercultural. modelo participativo. lidad y salud”. 
  La contratación del facili- 

$)  ELPROGRAMA AGRÍCOLA co públi y uba 
INN il 

  

conla Unidad dePartici- 
paciónSocial del hospital yel 

VD Y ] y Programa Especial de Salud 
Y / y Pueblos Indígenas (PESPI) 
0] QelServicio deSalud Viña del 

Mar-Quillota, 
Luis Vergara Quintana, 

encargado de Participación 
Social, destacó que “este 
avance fortalece un trabajo 
deañoscon lascomunidades 
de pueblos originarios y se 

4 
y, PANELISTAS: 

Eugenio” 

CONVERSEMOS SOBRE: enmarca en el Decreto 21, 

Desarrollo Frutícola de la o a des 
Región de Coquimbo incluyendo el acompaña- 

miento espiritual”. 
PANELISTA INVITADO: ¡Cabe destacar que el Do- 
VÍCTOR MUÑOZ. creto21 Artículo, de la Ley 

de Deberes y Derechos del 
Paciente, garantiza el dere- 
chodelos usuarios del siste-— Milton Marillanca Reyes, faciitador intercultural del Hospital Bipro- 

Martes de 20 a 21 horas y domingo desde las 9 horas en Radio Quillota 101.5 medon mapúblico de salud arecibir_ “inca 

Perfrut Región de Coquimbo 
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